

## **Stadtrat Mike Josef**

### 11. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 09.06.2022

Frage Nr.: 810 Marokkanischer Kulturverein Frankfurt e. V.

Stadtv. Akmadza - CDU -

Der Marokkanische Kulturverein Frankfurt e. V. hat vor einiger Zeit die Zusage des Sportamtes erhalten, zu prüfen, ob die Gemeinde während der Freitagsgebete den Parkplatz der benachbarten Ballsporthalle in der Silostraße in Höchst nutzen darf.

Ich frage den Magistrat:

Was ist der Stand der Dinge, und an welchen Punkten soll nachgearbeitet werden, sodass der Wunsch der Gemeinde nach Parkplatznutzung entsprochen werden kann?

### **Antwort:**

Mit Schreiben vom 15.03.2021 wurde seitens des Sportamts dem Marokkanischen Kulturverein e.V. eine mögliche Nutzung des Parkplatzes (P1) der Ballsporthalle Frankfurt in Aussicht gestellt. Im o. g. Schreiben wurde der Verein über die wesentlichen Vertragsinhalte, wie Miete, Kosten für einen Sicherheitsdienst und Hinweise zur Reinigung, informiert. Zum Abschluss eines

Mietvertrages sollte vom Verein noch der Beginn des Vertragsverhältnisses benannt werden.

Eine Rückmeldung des Vereins zu den Vertragsinhalten und zum Beginn des Vertragsverhältnisses blieb bislang aus.

Eine Anmietung ist nach Abschluss eines entsprechenden Mietvertrages weiterhin möglich.

(Josef)